

Get the spirit!



**Herzliche Einladung
zum**

Gospel-Gottesdienst

Sonntag, 1. Oktober 2023

11:00 Nikolausgemeinde

in Niederhöchstadt

Kirchgasse

Gospel-Projektchor St. Nikolaus

**Ansprechpartner: Wolfgang Schmitt-Gauer
0176 - 431 205 19 - wolfgang.schmitt-gauer@web.de**

Get the spirit – Gospel in Niederhöchstadt

Am Sonntag, den 1. Oktober 2023, singt der ökumenische Gospelprojektchor an der katholischen Nikolausgemeinde in Niederhöchstadt (Kirchgasse) um 11:00 einen Gospelgottesdienst. Der Projekt-Chor trifft sich zweimal jährlich zu intensiven Probenphasen, die jedes Mal in einen schwungvoll, bewegten Gospelgottesdienst münden. Dadurch sind die Musik und ihre Spiritualität konkret miteinander verwoben und finden ihren ursprünglichen Sitz im Leben. Neben bekannten Songs von Micha Keding sind dieses Mal auch Songs von Tine und Peter Hamburger vorbereitet worden. Dabei liegt musikalisch der Schwerpunkt auf dem für Gospel eher ungewöhnlichen Reggae-Style: „You name it“ und „That’s why we praise him“. Aber auch ein Gospel-Kanon (!) wird erklingen und ein gefühlvoll, wohlig schmachtendes „Let there be love“ im 6/8 Takt. Der bekannte Bill-Withers-Klassiker „Lean on me“ macht den Anfang. Der Gottesdienst wird von Matthias Krenzer und Andrea Kurnoth vom Wortgottesdienst-Team der Nikolausgemeinde gestaltet und ist inhaltlich eng mit den Liedern verknüpft: „Ist Umkehr zu Gott auch bei einem vorschnellen Ja oder Nein möglich?“ So lautet die Frage, die im Evangelium des Sonntags aufgeworfen wird und alle Texte, Gebete und das Glaubenszeugnis durchziehen. Der Gospel-Lobpreis endet mit einem jubelnden „Thank you Lord I’m free“. Die musikalische Leitung hat Wolfgang Schmitt-Gauer. Herzliche Einladung an alle Gospelliebhaber: Get the spirit!